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会議顛末書 

 記 録 者 主幹 仲村 尭之 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和３年５月副部長会議 

年 月 日 令和３年５月１９日（水） 

時 間 午前９時～午前９時４５分 

場 所 附属棟２階会議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

 

１ 次期最上位計画策定に係る状況報告及び最上位計画策定連絡調整会議の開催に 

ついて 

  資料に基づき，企画課より説明 

≪主な意見・質疑≫ 

 ・ これから検討するのは，８年間としている計画全体のビジョンの部分と，前半４年

間の具体的施策の部分という理解でよいか。 

  ⇒ そのとおり。 

 ・ 現在のスケジュール案では，令和５年１月から次期最上位計画が始まることとなっ

ており，計画完成後の令和５年度予算に反映できないのではないか。 

  ⇒ 令和４年の夏頃には，既に計画の大勢はできていると考えており，それを基に令

和５年度予算や実施計画に反映させていく考えである。 

 ・ 次期最上位計画策定は，令和５年度当初予算案へ反映ができるよう考えたスケジュ

ールで進めていってほしい。 

 ・ 次期最上位計画の次の最上位計画の開始時期は年度当初からとなるのか。 

  ⇒ 年度に合わせていくという考えである。 

 ・ 前期４年分の施策の総括はどのタイミングになるのか。 

  ⇒ これまでの最上位計画と比較し，総括のタイミングは早まる。まずは，計画３年

目が総括年となるが，評価の仕方については今後も検討していく。 

 ・ 次期最上位計画の議決の範囲はどのように考えているか。 

  ⇒ 計画のビジョンや大綱を定める８年の部分を議決案件とし，基本計画部分の前・

後期４年の部分は議決案件としない方向で議会サイドと協議していきたいと考えて

いる。 

 ・ 副部長会議を最上位計画策定連絡調整会議の代替とすることについて異議はない

し，問題ないと思う。 

 

２ その他 

 （１）副部長会議の概要及びスケジュールについて 

 ・ 事務局より説明を行った。 

 

 （２）企画課所管の会議等における副部長の協力について 

 ・ 事務局より，最上位計画策定連絡調整会議，行政経営推進会議，公共施設等マネジ

メント戦略会議について，委員としての協力を依頼した。 

 

要措置事項  
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情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


